

2015年度アルミ缶リサイクル活動 で表彰されました！



昭和電工グループではアルミ缶リサイクル活動に取り組んでおり、優れた活動に関してはグループ内表彰も行っています。当社は2015年度のリサイクル活動で「継続努力賞(3年連続)・チャリティー賞(2年連続)」をいただきました。また、健闘賞受賞で鹿瀬小学校より高津校長先生(前列左から5番目)にもご参加いただきました。他に個人で「貢献賞・健闘賞・努力賞(計11名)」も表彰されました。今年も従業員一同、力を合わせて活動に取り組んでいきます！

昭和電工(株) 高橋会長のご来場



6月13日に昭和電工(株) 高橋会長が会長就任後初めてご来場されました。当社の現状の説明後、色々なアドバイスをいただきました。これからも新潟昭和存続のために自立的な発展を目指して従業員が一丸となって事業に取り組んでいきます！

環境月間にあわせて 環境防災訓練を実施しました！



当社では環境月間にあわせて毎年、環境防災訓練を実施しております。本年度は、万が一を想定して灯油タンクから流出し防液堤内に溜まった灯油を回収するという訓練を行いました。ボイラー等で使う灯油の保管量が多いので有事の際に素早く行動できるように参加した皆さんは真剣に取り組んでいました。

鹿瀬診療所の 山崎先生による講話



『癌』についての講話をしていただきました。最近ニュースなどで癌の話をよく聞きます。仕事をする上でもやっぱり健康第一です。自分の身体は自分で管理しないとイケません。皆さん真剣に話を聞いていました。楽しく過ごすには、健康一番！ですよ☆

昭和電工(株) 高橋執行役員のご来場



6月21日に昭和電工(株) 高橋執行役員がご来場されました。講話は気持ちが引き締まる興味深い内容でした。『新入社員に夢を、中堅社員に活躍の場を、諸先輩たちに安心を』という言葉が心に残っています。

☆お知らせ☆

当社では、一般及び学生の見学・職場体験などの受け入れをしておりますのでお気軽にご相談ください。各担当者が分かりやすくご説明いたします

「新潟昭和レポート」の内容についてのお問い合わせ先
発行責任部署：新潟昭和株式会社 総務課
TEL 0254-92-2210 FAX 0254-92-2002